



Assemblée des délégués du 12 octobre 2025

Lieu: Medela Sports Team, Bleiche Areal 23, 4800 Zofingen

Comité: Franz Stähli (président)
Erich Salzmann (finances, médias, jeunesse)
Pascal Nydegger (commission technique)
Urs Freitag (coach national)

Invité: Beat Habegger (secrétariat)

Présents: Billard-Club 90 Döttingen, Medela Sports Team, Snooker Club Basel,
Pot Black Snooker Club Uri, Round Robin Snooker & Billards,
Snooker Club Bern

Excusés: Pool Billard & Snooker Club Hinwil, Snooker Club 147, Club de Billard
et Snooker de Vétroz, Martin Schamaun, Risto Väyrynen

Absents non excusés: Billard Club National Lucerne, Billard Club Martigny, Red Eight Entfelden,
Snooker Club Bern City, The Saloon

Début: 13h09

Fin: 15h09

Procès-verbal: Beat Habegger

Ordre du jour

1. Accueil

Franz Stähli ouvre l'Assemblée des délégués et souhaite la bienvenue à toutes les personnes présentes.

2. Approbation de l'ordre du jour

L'ordre du jour transmis au préalable n'est pas modifié et est approuvé par les délégués.

3. Scrutateur et rédacteur du procès-verbal

Erich Salzmann est désigné comme scrutateur et le procès-verbal est rédigé par Beat Habegger.

Clubs présents: 6

Majorité relative: 4

4. Approbation du procès-verbal

Le procès-verbal de l'Assemblée des délégués du 20 octobre 2024 est approuvé à l'unanimité.

5. Rapport annuel du président

Le rapport annuel du président est disponible et présenté par Franz Stähli.

6. Rapport annuel de la CT

Le rapport annuel de la CT est disponible et présenté par Pascal Nydegger. Ce dernier annonce également qu'il démissionnera de son poste de chef de la CT lors de l'Assemblée des délégués de 2026.

7. Informations de la FSB

En l'absence de Martin Schamaun, président de la FSB, Franz Stähli lit son rapport.

Franz Stähli mentionne également qu'il y aura des changements au sein du comité de la FSB l'année prochaine.

Franz Stähli explique en outre que Swiss Olympic verse des contributions à Swiss Snooker en fonction de ses directives et des activités de la fédération.

8. Bilan et comptes annuels 2024

L'exercice est présenté par Erich Salzmann.

9. Informations sur le rapport du réviseur et décharge 2024

Le bilan et les comptes annuels 2024, le budget 2025 et le rapport du réviseur ont déjà été envoyés aux clubs en mars dernier et ont été approuvés.

10. Admissions/démissions/retraits

Le rapport sur la jeunesse (voir point 14 de l'ordre du jour) est avancé. Erich Salzmann lit le rapport et annonce sa démission du poste de responsable de la jeunesse. Oliver Gantner a été désigné pour lui succéder.

À partir de la saison prochaine, le club Pot Black Snooker Club Uri sera reconnu comme membre actif.

11. Élection du comité

Oliver Gantner, du Snooker Club Basel, se présente à l'élection en tant que nouveau responsable de la jeunesse. Il est élu à l'unanimité par les personnes présentes.

Le comité actuel ainsi que Beat Habegger pour le secrétariat se (re)présentent dans leur ensemble et sont (ré)élus à l'unanimité par l'assemblée.

Le comité se compose désormais comme suit:

Président:	Franz Stähli (sortant)
Vice-président:	poste vacant
Finances:	Erich Salzmann (sortant)
Chef de la CT:	Pascal Nydegger (sortant)
Coach national:	Urs Freitag (sortant)
Responsable de la jeunesse:	Oliver Gantner (nouveau)

12. Élection du réviseur

Reinhold Rauber est réélu à l'unanimité au poste de réviseur.

13. Cotisations 2026

Les cotisations des membres restent inchangées.

14. Rapports marketing et relations publiques / jeunesse

Le rapport sur la jeunesse a déjà été présenté, voir point 10 de l'ordre du jour.

Erich Salzmann lit son rapport en tant que responsable des médias.

15. Rapport sur l'équipe nationale

Urs Freitag commente en détail l'année écoulée. Il souligne en particulier les succès remportés aux Championnats d'Europe et les entraînements préalables de l'équipe nationale. Une attention particulière est accordée au parcours du jeune talent Jenson Schmid, qui a réussi à intégrer le gymnase sport-études. Urs Freitag reçoit les applaudissements respectueux des personnes présentes pour ses explications et ses efforts.

16. Arbitres, cours sur les règles de jeu

L'arbitre en chef, Daniel Holliger, lit son rapport. Une formation d'arbitres a eu lieu en mai et la Suisse peut ainsi se réjouir d'avoir de nouveaux arbitres.

17. Divers

Swiss Olympic impose la désignation d'un représentant des athlètes. Pour la saison en cours, Risto Väyrynen a été choisi pour cette fonction. La lettre qu'il a rédigée a été présentée aux personnes présentes. Une nouvelle élection du représentant des athlètes aura lieu l'année prochaine.

Le comité demandera à Paul-Alain Wenger, président du Club de Billard et Snooker de Vétroz, un entretien au sujet des prochains Championnats suisses à Vétroz. L'état des tables sera abordé lors de cette discussion.

Daniel Holliger fait remarquer que, selon le règlement, le poste de responsable de la jeunesse n'est qu'une fonction. Le comité en discutera.

Le Round Robin Snooker & Billards s'appelle désormais Round Robin Sports.

Oliver Gantner raconte la carrière d'Alexander Ursenbacher.

Pascal Arnold, du Pot Black Snooker Club Uri, demande si des cours de directeur de tournoi seront proposés dans un avenir proche. Pascal Nydegger répond que des formations seront organisées dans le cadre de l'introduction de la nouvelle application de tournoi l'année prochaine.

Jürg Alder, du Billard-Club 90 Döttingen, remercie le comité pour le travail accompli.